



## 4°C et 4°D - Exposition photographique au Carré Amelot

publié le 07/01/2014

---

Le 14 et 21 janvier les 4°C et 4°D participeront à la visite de la photographe japonaise Hiromi Horikoshi.

Série d'images aux couleurs subtiles, issues de plusieurs travaux réalisés au Japon ou en Bretagne.

« L'art n'est pas directement impliqué dans la vie et la mort, suggère-t-elle, mais tente de s'en emparer au plus près, de les explorer et les interroger. Nous, les artistes, sommes tentés d'explorer une région du monde qui n'a jamais été vue, au-delà de la rivière - nous l'appelons Higan en japonais - ce qui peut être traduit comme « paradis ». Et il faut une vie entière pour cela ».

Un travail photographique prolongera cette belle rencontre artistique.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**